

# Rundtischgespräch des FC Differdingen "Zu lange Länderspielpausen stören"



Moderator Carlo Miller zusammen mit Daniel da Mota, Mathias Jänisch, Emanuele Chioato und Marc Oberweis (im Uhrzeigersinn).

Foto: Christian Kemp

Veröffentlicht am Sonntag, 25. Oktober 2015 um 15:35

(LS) - Am Samstag hatten der FC Déifferdeng 03 und sein Vereinssender „Déifferdeng 03 Channel“ zu einem Rundtischgespräch in den „Fachmaart Robert Steinhäuser“ nach Leudelingen geladen, bei dem die Fußballspieler Daniel da Mota (Düdelingen), Marc Oberweis (Jeunesse), Emanuele Chioato (Strassen) und Mathias Jänisch (Differdingen) über den einheimischen Fußballsport sprachen.

Moderiert wurde das Gespräch von Carlo Miller. Aus den Ausführungen ging unter anderem hervor, dass die meisten Spieler eine dreiwöchige Unterbrechung der nationalen Meisterschaft, wie zuletzt zum Abschluss der EM-Qualifikation geschehen, als übertrieben lang ansehen.

Im Gespräch über das in den vergangenen Wochen vermehrt in den Diskussionen stehende Schiedsrichterwesen wünschten sich die Teilnehmer primär ein weniger autoritäres Auftreten der Unparteiischen gepaart mit mehr Fingerspitzengefühl.

Dieses Rundtischgespräch wird an einem späteren, noch nicht genauer terminierten Datum auf „dok – den oppene Kanal“ und „Apart TV“ ausgestrahlt.